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Ao vigésimo sexto dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às dezoito 
horas e trinta minutos, nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, 
havendo quórum de nove vereadores e com a proteção de Deus, o Presidente Marcos Adriano 
Lerner declarou aberta a Sessão de Caráter Ordinário. Tribuna livre: não tem. Pedido de 
Informação: não tem. Indicação: não tem. Correspondências: não têm. Grande Expediente: não 
tem. Projetos novos: PL 065/2018, PL 066/2018, PL 067/2018, PL 068/2018, PL 069/2018 e PL 
070/2018. Projetos em votação: PL 070/2018 –em regime de urgência- o Vereador Leo, em 
concordância com os demais, solicitou vista; PL 066/2018, PL 067/2018, PL 068/2018, PL 
069/2018 e PR 004/2018, aprovados por unanimidade. Projetos em comissão: PL 064/2018 e 
PL 065/2018. Pronunciamentos pessoais: Vereador Marcos Roberto de Souza agradece aos 
Vereadores pela aprovação do PR 04/2018, o qual incentiva a participação dos suplentes na 
Mesa Diretora; a respeito das Obras, informa que estão sendo realizados trabalhos na 
Agricultura e na estrada das Posses; destaca a importância do uso de material grosso na 
elaboração das estradas, pois possui maior durabilidade. Vereador Leo Mota informa que pediu 
vista do PL 070/2018 pois não possui informação suficiente para a aprovação; valoriza o PL 
067/2018 pelo incentivo para os enfeites de Natal nas ruas e nas casas; para concluir, 
parabeniza a Administração pela colocação das lixeiras novas, mas pede cuidado com a 
localização que estão colocando, pois a população está reclamando do odor devido a 
colocação de animais mortos nas lixeiras. Espaço de Lideranças: Vereador Edevaldo Borges 
dos Santos concorda com o Vereador Leo a respeito das lixeiras; também retoma o assunto 
dos contínuos furtos no município. Vereador Sergio Cenci elogia o material usado nas estradas, 
afirmando que a longo prazo o custo torna-se menor; parabeniza a plantação de flores e os 
enfeites natalinos do município; também pede a conscientização do material despejado nas 
lixeiras, solicitando que a população não deposite lixo orgânico nas lixeiras; para concluir, 
afirma que há caixa para o pagamento das precatórias e também para a Saúde e para a 
Educação. Espaço de pronunciamentos do Presidente: Marcos Adriano Lerner comunica que 
no último final de semana foram escolhidos os responsáveis para a administração do Ressaca 
e da Associação da Água de Nova Westfália. Convida a todos para a Inauguração da Segunda 
Etapa da Construção da Câmara Municipal e após Sessão Solene de Nomeação da Galeria 
dos Presidentes, a acontecer na sexta-feira (30/11), a partir das 18h. Critica o difícil acesso ao 
Secretario de Obras quando ocorrem imprevistos, citando o exemplo do caminhão da AESul 
que atolou próximo a sua propriedade no fim de semana e não obteve ajuda do município. 
Afirma que deve-se pedir vista sempre que não estiverem esclarecidos sobre o Projeto, como 
exemplo, cita o PL aprovado das taxas de iluminação pública, o qual Marcos não teve a vista 
concedida e acarretou em críticas pela aprovação. A respeito do lixo, considera a possibilidade 
de não haverem lixeiras, pois cada um deve administrar seu lixo. Lamenta o aumento dos furtos 
e a abrangência da polícia na cidade, pois quando solicitada em audiência pública, afirmou que 
não poderia analisar casos isolados, deixando os proprietários a mercê do crime de Abigeato. 
Para concluir, acha que se tem dinheiro para o pagamento das precatórias, deve-se pagar e 
seguir a Gestão, sem a necessidade de apavorar ???? os munícipes. Nada mais havendo a 
constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a Sessão, e convoco para a 
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próxima Sessão Ordinária que acontecerá no dia 03 de dezembro de dois mil e dezoito, às 
dezoito horas e trinta minutos. 
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SALA DAS SESSÕES, 26 de novembro de 2018. 
 

 
 


